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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 25.09.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

2017 wurde in Erfurt die Kampagne  "Nicht von Pappe – Erfurt auf dem Mehrweg!" auf den Weg 

gebracht. Im März gab es aus der Verwaltung die Information, dass die Kampagne wieder aktiviert 

werden soll. Bis zu diesem Zeitpunkt konnten 14 Partner*innen für das Recup System gewonnen 

werden. 

In diesem Zusammenhang haben wir folgende Fragen: 

  

1. Wie erfolgte die Kampagne im Einzelnen, an welchen Stellen wurde für welche Ziele 

geworben? 

2. Wie ist der aktuelle Stand, wie viele Unternehmen nehmen inzwischen am reCup-

Mehrwegsystem teil und wie wollen Sie noch weitere Kooperationspartner*innen 

gewinnen? 

3. Wie viele Coffee-to-go-Anbieter*innen ermöglichen einen Kaffeeausschank in 

mitgebrachten Kaffeebechern und auch hier die Frage, wie weitere 

Kooperationspartner*innen gewonnen werden können?  

 

Anlagenverzeichnis 
Antwortschreiben des Oberbürgermeisters, Anlage Anschreiben Firmen 
 

 

 

13.09.2019, gez. i.A. Büchner   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Herr 

Adams 

    

Titel der Drucksache: 

reCup - aktueller Stand 
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